



Lions machte es möglich – Suchtprävention geht in die Schulen

Dr. Dr. Martin Keweloh, Suchtbeauftragter und Past-Präsident des Lions-Clubs Schwäbisch Gmünd, Aalen, Ellwangen hat zusammen mit einem Anonymen Alkoholiker erneut Sucht-Präventionsvorträge zum Thema Rauchen und Alkohol am Franziskus Gymnasium Mutlangen vor 60 Schülern gehalten. Seit 2008 hat sich Keweloh die Suchtprävention auf die Fahnen geschrieben. Im Laufe der Jahre hat sich

eingespielt, dass die Vorträge zusammen mit einem Anonymen Alkoholiker stattfinden. Der jüngste Workshop brachte ein erfreuliches Jubiläum mit sich: So haben die beiden Referenten inzwischen über 1000 Schüler des Ostalbkreises erreichen können und hoffentlich viele von ihnen auf den richtigen Weg gebracht. Durch den ehrenamtlichen Einsatz der Referenten ist das für Schulen kostenfrei.